

Zum Besuch in der BRD



Moskau, 22. August 1961.
Leonid Breschnjew, Vorsitzender des Präsidiums des Obersten Sowjets der UdSSR, überreicht Juri Gagarin das Ehrenzeichen des Flieger-Kosmonauten Foto: APN



Leonid Breschnjew beim Empfang zu Ehren der Kosmonauten am 22. Januar 1970 im Moskauer Kreml. Von links: W. Bykowski, A. Leonow, N. Podgorny, W. Nikolajewa-Tereschkowa, L. Breschnjew, W. Schatalow, W. Wolynow, K. Feoktistow, E. Chrunow, A. Nikolajew, A. Jelissejew und P. Popowitsch
Foto: APN

In den folgenden Jahren, als er bereits in Moskau wichtige Parteiämter bekleidete, beschäftigte sich Leonid Breschnjew sehr viel mit der Entwicklung der sowjetischen Schwerindustrie und des Bauwesens sowie mit der Stärkung der Verteidigungsfähigkeit des Landes. Die Errungenschaften der sowjetischen Industrie, Wissenschaft und Technik kamen zu jener Zeit in dem von Juri Gagarin unternommenen ersten bemannten Weltraumflug, der in der Geschichte der Menschheit ein neues Zeitalter einleitete, besonders überzeugend zum Ausdruck. Als Sekretär des Zentralkomitees der KPdSU befaßte sich Breschnjew während dieser Zeit unmittelbar mit der Organisation der mannigfaltigen Arbeiten zur Erforschung des Weltraums.